
令和 7 年度 スポーツ協会ニュース 
№ ７－⑤ 

行事名 定時評議員会 

日 時 令和７年６月 23日(月) 18：30～20：00 

会 場 板橋区立小豆沢体育館 多目的室 

主 催 公益財団法人 板橋区スポーツ協会 
 

（公財）板橋区スポーツ協会「定時評議員会」が 6月 23 日(月)午後 6時 30 分から板橋区立小豆

沢体育館多目的室にて開催されました。司会は、中村省三総務部長が務めました。 

まず初めに、加藤勝一スポーツ協会会長から出席された皆様へあいさつがありました。次に、

議長選出となり、バトミントン協会会長の原 正人評議員が推薦され議長に決まりました。続いて

定足数の確認をし、本会が有効に成立していることが報告されました。そして、議事録署名人が

選出され、出席者の同意を得て決定し、議事へと進行しました。 
 

＊第 1号議案「令和 6年度事業報告」池上秀司事業部長から報告がありました。 

＊第 2号議案「令和 6年度決算報告」飯田知広財政部長から報告がありました。 

＊第 3号議案「令和 6年度監査報告」坂本  寛監事から報告がありました。 
 

第 1号議案から第 3号議案までを一括審議し、各議案は全会一致で承認されました。 

≪質疑応答≫決算書を確認すると「未払金」という項目があり、扱い方についての質問がありま

した。飯田財政部長から「会計事務所にも確認してもらっており、記載内容・方法に問題はな

い。金額は確定していても、実際に支出するのが翌年度になるため」と説明がありました。 
 

＊第４号議案「評議員・理事の選任」安田満雄専務理事から説明があり、それぞれの候補者につ

いて、一人ひとり推薦書を確認し、全員の選任が全会一致で承認されました。 
 

 最後に、加藤会長から閉会のことばがあり、終了しました。 
 (写真：伊東 信・文：浅賀公子) 
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